

# OSTSEE-ZEITUNG.DE

Wochenendausgabe, den 06. November 2004 | Barth und Umgebung

## Herbstfest in Frühförderung

### **Von Mitarbeitern des Vereins „Lebenshilfe“ in Barth erhielt die OZ folgenden Brief:**

Im Oktober veranstalteten wir mit unseren Kindern der Frühförderung in der „Lebenshilfe“ ein Herbstfest. Wir bastelten mit den Kindern Igel aus Bucheckern, und die Mädchen und Jungen lernten die bunte Vielfalt des Herbstes kennen. Wer wollte, konnte aus Kastanien eine schöne Kette basteln und sie dann mit nach Hause nehmen. Eine große Überraschung war das Herausschmecken von verschiedenen Herbstfrüchten aus einer großen Schale. Es gab für alle eine kräftige Stärkung mit unseren selbstgebackenen Herbstwaffeln und mit Kakao. Der Tag wird allen in guter Erinnerung bleiben.